

Le Canada est l'une des plus grandes nations commerçantes au monde. En 1988, la valeur de ses importations s'élevait à environ 132 milliards de dollars, tandis que celle de ses exportations atteignait plus de 138 milliards. Ces chiffres représentent une hausse respective de 14 et de 8,5 milliards de dollars par rapport à l'année précédente.

Les budgets des trois paliers de gouvernement — municipal, provincial et fédéral — se situent aux alentours de 140 milliards de dollars. Les secteurs privé et public participent activement à la planification et au développement économiques du Canada. Dans certains domaines, par exemple la santé, les services sociaux et les transports, le rôle des gouvernements a toujours été très étendu en raison de divers facteurs géographiques et démographiques. De plus, des programmes publics viennent souvent appuyer des initiatives du secteur privé.

